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LIC. JOSÉ LUIS CARDONA LÓPEZ
SECRETARIO GENERAL
MUNICIPIO DE ZAPOTLANEJO JALISCO.
PRESENTE:

SECRETARIA GENERAL
OFICINA: REGIDORES
OFICIO: SR/340/2023

ASUNTO: invitación a sesión

El que suscribe, Ricardo Morales Sandoval en mi calidad de Presidente de la Comisión Edilicia
de Hacienda del Ayuntamiento de Zapotlanejo, Jalisco y con fundamento en el artículo 49, de la Ley de
Gobierno y la administración pública municipal para el Estado de Jalisco y sus municipios, artículo 25
fracción I, III, IV, Vil, VIII, IX y XI, además los artículos 77 fracción I, II, III, IV, V y Vil del reglamento del
Ayuntamiento del Zapotlanejo, y de todas las aplicables en derecho, le envío un cordial saludo y al mismo
tiempo aprovecho para convocar a la undécima sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Hacienda del
Ayuntamiento de Zapotlanejo, Jalisco, la cual tendrá verificativo el día miércoles 20 de septiembre dei
presente año en punto de las 1_2:OgjTrs en las instalaciones de la Sala de Regidores ubicada en Reforma
#02 colonia centro, la cual habrá de desarrollarse conforme al siguiente:

ORDEN DEL DÍA

I. Lista de asistencia y declaración del Quorum Legal.

II. Lectura y aprobación del Orden del día propuesto.

III. Lectura y aprobación del acta de la décima sesión ordinaria celebrada el día miércoles 19 de julio de
2023.

IV. Informe por parte del Lie. Luis Alberto García Neri, Tesorero Municipal
egresos del primer semestre que comprende e! periodo del 01 de enen
2023.

V. Asuntos Generales.

VI. Clausura y levantamiento de la minuta de trabajo respectiva.
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Sin más por el momento me despido y espero sd valiosa asistencia para el desarrollo del orden ;
quedo a sus órdenes.

ATENTAMENTE
Zaootlanejo Ja!, £ ly cíe septiembre de 2023. j.
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Ricardo MoraJefi Sandoval
Presidente de la Cpróisión^Ediiicia de Hacienda

del Ayúntamete» ce Zapottanejo, Jalisco.

C.c.p. Titular da b unidad de transparencia Lie. Jesús Emmanuel Limón Pulido de! H. Ayuntamiento de Zapotíanejo Jat
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Ayuntamiento de Zapotlanejo, Jalisco.
Acta de la Undécima Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de
Hacienda.

En el Municipio de Zapotlanejo, Jalisco, siendo las 13:15 trece horas con quince
minutos del día miércoles 20 de septiembre de 2023, reunidos los integrantes de
la Comisión Edilicia de Hacienda en la sala de regidores ubicada en reforma #2,
colonia centro, y previa Convocatoria, a fin de desarrollar la undécima sesión
Ordinaria de Trabajo para la que fueron convocados, dándose cuenta que están
presentes:

RICARDO MORALES SANDOVAL
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE HACIENDA
Regidor vocal Mario Velarde Delgadfllo
Regidor vocal Carlos Cervantes Álvarez
Regidora vocal Karla Edíth Aguayo Camacho
Regidora Vocal Ana Delia Barba Murillo

Invitado especial

Lie. Luis Alberto García Nerí
Tesorero Municipal de Zapotlanejo

PRESENTE

PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE

PRESENTE

En uso de la voz el regidor presidente Ricardo Morales Sandoval, Presidente de la
Comisión Edilicia de Hacienda, toma lista de Asistencia, informando que se
encuentran presentes cinco de los cinco integrantes de la comisión, por lo que
conforme a lo que establecen los artículos 32 de la Ley del Gobierno y la
Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco y artículo 67 del
Reglamento del Ayuntamiento de Zapotlanejo, Jalisco, EXISTE QUORUM LEGAL
PARA SESIONAR, siendo válidos todos los acuerdos que en la misma se tomen.

Acto seguido, el regidor presidente Ricardo Morales Sandoval en uso de la voz
presenta el Orden del Día conforme al cual habrá de desarrollarse la undécima
sesión Ordinaria de Trabajo de la Comisión Edilicia de Hacienda, siendo el
siguiente:

ORDEN DEL DÍA:

I. Lista de asistencia y declaración del Quorum Legal

II. Lectura y aprobación del Orden del día propuesto.
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ctura y aprobación del acta de la
día miércoles 19 de julio de 2023,

Informe por parte del Lie. Luis Alberto García Neri, Tesorero Municipal del
avance del presupuesto de ingresos y egresos del primer semestre que
comprende el periodo del Oí de enero al 30 de junio del presente año
2023.

Asuntos Generales.

Clausura y levantamiento de la minuta de trabajo respectiva.

Regidor presidente Ricardo Morales Sandoval: Está a su consideración el orden
del día propuesto para la presente sesión.
No habiendo ninguna consideración al respecto, Solicito, en votación económica,
quienes estén a favor lo manifiesten levantando la mano.

APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES

Regidor presidente Ricardo Morales Sandoval: EL PRIMER PUNTO DEL ORDEN
DEL DÍA, Ya fue llevado a cabo al nombrar Lista de Asistencia y declaración de
quorum legal al igual que el SEGUNDO PUNTO con la lectura y aprobación del
orden del día propuesto.

Regidor presidente Ricardo Morales Sandoval: El siguiente punto a tratar es el:

TERCER PUNTO: Lectura y aprobación del acta de la décima sesión
ordinaria celebrada el día miércoles 19 de julio de 2023.

El acta de la décima sesión ordinaria les fueron enviada en versión electrónica a
los regidores vocales de esta comisión; compañeros regidores pongo a su
consideración la dispensa de la lectura y en su caso aprobación de las actas, si
tienen algún comentario, adición y/o modificación, hagan el señalamiento
correspondiente.

No habiendo señalamiento alguno, si es de aprobarse la dispensa de la lectura y la
aprobación del acta de la décima sesión ordinaria, solicito de favor, en votación
económica, lo manifiesten levantando la mano.

APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES
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Regidor presidente Ricardo Morales Sandoval: Continuando con el desarrollo de
la sesión, el siguiente punto a tratar es el:

CUARTO PUNTO: Informe por parte del Lie. Luis Alberto García Nerí,
Tesorero Municipal del avance del presupuesto de ingresos y egresos del
primer semestre que comprende el periodo del 01 de enero al 30 de junio del
presente año 2023.
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Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. - Buenas
tardes, para presentar el presupuesto del primer avance semestral 2023. Estas dos
tablas de comparativa entre lo presupuestado y lo recaudado en el caso de ingresos,
por ejemplo, para la partida 1000 que es la partida de impuestos tenemos
presupuestados $51,740,233.00 cincuenta y un millones setecientos cuarenta mil
doscientos treinta y tres pesos y llevamos recaudados al primer semestre
$45,513,980.00 cuarenta y cinco millones quinientos trece mil novecientos
ochenta pesos es decir traemos la diferencia por recaudar de $6,226,252.55 seis
millones doscientos veintiséis mil doscientos cincuenta y dos pesos o un doce por
ciento porcentual.
En el tema de derechos traemos aprobado $463,129,813.00 cuatrocientos sesenta
y tres millones ciento veintinueve mil ochocientos trece pesos, tenemos recaudados
al primer semestre $39,646,171.00 treinta y nueve millones seiscientos cuarenta
y seis mil ciento setenta y un pesos es decir traemos un monto a recaudar para el
siguiente semestre de $23,483,641.00 veintitrés millones cuatrocientos ochenta y
tres mil seiscientos cuarenta y un pesos que es un 37% hablando de diferencias.
En productos tenemos aprobado $7,145,218.00 siete millones ciento cuarenta y
cinco mil doscientos dieciocho pesos y tenemos recaudado al primer semestre
$5,370,221.00 cinco millones trescientos setenta mu doscientos veintiún pesos y
tenemos aún por recaudar $1,774,996.00 un millón setecientos setenta y cuatro
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mil novecientos noventa y seis pesos, es decir tenemos una diferencia aun de un
25% a recaudar.
En el tema de aprovechamientos traemos aprobados $12,764,188.00 doce millones
setecientos sesenta y cuatro mil ciento ochenta y ocho pesos, tenemos avanzado al
primer semestre $3,788,285.00 tres millones setecientos ochenta y ocho mil
doscientos ochenta y cinco pesos, es decir nos hace falta por recaudar
$8,975,902.00 ocho millones novecientos setenta y cinco mil novecientos dos pesos
que sería un 70% de diferencia aun por recaudar.
En el tema de participaciones y aportaciones federales y estatales traemos
aprobado $244,046,833.00 doscientos cuarenta y cuatro millones cuarenta y seis
mil ochocientos treinta y tres pesos y tenemos actualmente hasta junio de 2023
$134,976,541.00 ciento treinta y cuatro millones novecientos setenta y seis mil
quinientos cuarenta y un pesos, es decir traemos una diferencia de
$109,070,291.00 ciento nueve millones setenta mil doscientos noventa y un pesos
que equivaldría al 45% de lo aprobado contra lo que nos ha depositado el estado
de la federación.
También en transferencias, asignaciones y otros subsidios que también corren por
parte de la federación del estado traemos aprobados $6,169,485.00 seis millones
ciento sesenta y nueve mil cuatrocientos ochenta y cinco pesos y tenemos
depositados hasta junio de 2023 $3,237,957.00 tres millones doscientos treinta y
siete mil novecientos cincuenta y siete pesos es decir traemos una diferencia de
$2,931,527.00 dos millones novecientos treinta y un mil quinientos veintisiete
pesos, que es un 48% aun por recaudar.
En los totales ustedes regidores aprobamos una ley de $384,995,770.00
trescientos ochenta y cuatro millones novecientos noventa y cinco mil setecientos
setenta pesos, tenemos recaudado hasta junio de 2023 $232,533,158.55
doscientos treinta y dos millones quinientos treinta y tres mil ciento cincuenta y
ocho punto cincuenta y cinco pesos es decir, nos hace falta $152,462,611.45 ciento
cincuenta y dos millones cuatrocientos sesenta y dos mil seiscientos once punto
cuarenta y cinco pesos que es un 40% en general, digámoslo así, esto tomando en
cuenta que nada mas de participaciones y aportaciones del estado nos hacen falta
más de ciento once millones por caer en lo que sube del semestre.

Toma el uso de la voz el regidor presidente Ricardo Morales Sandoval. - Digo para
dividirlos si tienen a bien, si tienen alguna duda en el presupuesto de ingresos lo
tomamos ahorita y ya cuando veamos el de egresos vemos el de egresos. Ahorita si
tiene alguna duda con el tesorero por favor en el de ingresos, adelante Carlos.

Toma el uso de la voz el regidor vocal Carlos Cervantes Álvarez. - Con la venia del
sr presidente y compañeros regidores, señor tesorero me llama la atención el caso
de los aprovechamientos, donde la diferencia si es muy grande en cuanto a los que
se presupuestó y lo que se ha recaudado ¿Cuál sería el motivo por el cual no se ha
llegado todavía a una meta cercana?

Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. - En el
tema de aprovechamientos se venían cobrando con anterioridad el tema del uso del
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dominio, ahorita se los digo, aquí esta, aprovechamientos provenientes de obra
pública, es decir, anteriormente se les cobraba a las personas por alguna obra que
se fuera a realizar en su calle, llámese alumbrado público, llámese concreto,
asfalto, lo que haya sido y nosotros traíamos presupuestados ocho millones ciento
noventa y un mil pesos nada más para esa partida en específico ¿Qué fue lo que
paso? El presidente giro la instrucción de obra pública, me giro la instrucción a mí
que nosotros no íbamos a hacer esos cobros, nosotros no vamos a cobrar
absolutamente nada de aprovechamientos provenientes de obra pública entonces
es por eso la diferencia tan grande que tenemos en esa partida de
aprovechamientos, tenemos contemplado ocho millones ciento noventa y un mil y
en realidad no hemos recaudado nada.

Toma el uso de la voz el regidor vocal Carlos Cervantes Álvarez. - ¿pero es debido
a eso? Que se está, digamos, condonando.

Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. - Digamos
que lo absorbe el municipio, por decirlo de alguna forma, ose a no estamos
cobrando nada entonces por eso la disminución del ingreso.
Toma el uso de la voz el regidor vocal Carlos Cervantes Álvarez. - Muy bien, en
cuanto a participaciones, no sé si pudieras regresar a la imagen anterior. En cuanto
a participaciones ¿Cómo ha estado la entrega, las administraciones de las
participaciones? ¿si han llegado a tiempo? ¿Han sido como estaba presupuestado?

Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. - En
participaciones siempre el estado las asigna el día 15 de cada mes, es decir, el
estado el 15 me deposita aquí a las cuentas del municipio y ya de ahí es donde
obviamente yo reparto el dinero a donde se tiene que repartir. En numerología aquí
fríamente se ve como si fueran muy buenas las participaciones o medianamente
porque solamente nos falta el 45% pero no sé si recuerden que cuando aprobamos
la ley les dije que había hecho algo muy pesimista por todo lo que se venía viendo
en la federación y que aun así nos habíamos quedado cortos, meses me caen muy
bien, meses nos seguimos quedando cortos aun siendo pesimistas cuando hicimos
la ley de ingresos aun quedamos abajo pero en términos generales y viéndolo de
una forma global creo que pues nos falte 45% en seis meses no esta tan mal, nada
más hay que ver como se vienen ajustes ahora en octubre porque el otro seria hasta
enero, si el ajuste de octubre viene bien pues no pasa nada, vamos a llegar
perfectamente a lo que nos aprobaron ustedes en la ley de ingresos.

Toma el uso de la voz el regidor vocal Carlos Cervantes Álvarez. - Igual son las
transferencias, asignaciones y otros subsidios es un concepto muy parecido ¿no?

Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. - Si, son
exactamente el mismo, son puras partes de federación y estado entonces en esa
igual me llegan a mi toda la participación incluyendo eso los días 15.
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Toma el uso de la voz el regidor vocal Carlos Cervantes Álvarez. - Entonces de
seguir así si se ajustaría aproximadamente a lo que se había presupuestado,
aunque fue muy moderado.

Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. - Si,
probablemente, ya después hablaremos del tema del ajuste a la parte de ingresos,
pero creo que de ahí en más me daría gusto ajustar por ejemplo el tema de la mil,
los impuestos obviamente, quiere decir que el municipio estamos recabando más,
de lo otro espero que también tengamos que ajustar, todo lo que se tenga que
ajustar de ingreso es es bueno para todos.

Toma el uso de la voz el regidor presidente Ricardo Morales Sandoval. - ¿Alguien
más, algún comentario?

Toma el uso de la voz el regidor vocal Carlos Cervantes Álvarez. - Nada más una
pregunta, nosotros si estamos viendo una imagen con una tabla, una hoja de
cálculo donde están presentadas estas cantidades, ¿las persona que no pueden
verlos, por ejemplo, la ciudadanía puede consultar estas cantidades?
Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. - Sí, todo
se encuentra en los portales de transparencia, ahí pueden consultarlo y si no, si
nos lo solicitan se los hacemos llegar, son números públicos.

Toma el uso de la voz el regidor vocal Carlos Cervantes Álvarez. - Entonces si entran
al portal del ayuntamiento al área de transparencia ahí pueden ubicarlo.

Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. - Si, y si
no que nos lo soliciten por transparencia, en el caso de que no lo encontraran que
me lo soliciten y nosotros les decimos la liga exacta donde lo tienen que buscar.

Toma el uso de la voz el regidor presidente Ricardo Morales Sandoval. - Y creo que
también van a subir el acta, la van a subir a transparencia exacta donde van a
estar estos dos cuadros comparativos también ahí se pueden meter en la página,
ver donde se ve la undécima sesión de la Comisión de Hacienda y ahí van a estar
los cuadros comparativos también, aunque tarda un poquito más.
Yo haciendo exactamente igual que Carlos, el de aprovechamientos y
participaciones era mi duda, pero a manera de resumen a las personas que nos
están viendo, nosotros habíamos presupuestado trescientos ochenta y cuatro
millones novecientos noventa y cinco mil y han ingresado doscientos treinta y dos
millones quinientos treinta y tres mil, lo que quiere decir que nos hace falta un
40% para poder completar lo que habíamos presupuestado de ingresos, o sea,
tenemos seis meses para cubrir ese 40% que nos hace falta y esperemos que corno
tu bien has dicho, lo hiciste muy conservadoramente, pues que lo podamos pasar,
supongamos que podamos pasar los ingresos.

Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. - Estoy
seguro que sí, ese 40%, el 35 es el que le hace falta a la federación del estado, pues
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en realidad corno les comentaba yo ahorita que estábamos platicando antes, no me
preocupa ya tanto el tema de la recaudación del municipio porque la verdad lo
hemos hecho muy bien entonces yo con eso no tengo (ininteligible).

Toma el uso de la voz el regidor presidente Ricardo Morales Sandoval. - Si están de
acuerdo y no tienen dudas pasamos al de egresos ¿les parece bien?

Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. - El de
egresos va en el mismo sentido, traigo el presupuesto aprobado, el devengado y la
diferencia por devengar, para la partida mil aprobamos $146,267,521.00 ciento
cuarenta y seis millones doscientos sesenta y siete mil quinientos veintiún pesos
que corresponde a los servicios personales y hemos devengado al primer semestre
$69,413,983.00 sesenta y nueve millones cuatrocientos trece mil novecientos
ochenta y tres pesos, es decir, tenemos una diferencia por devengar de
$76,853,537.00 setenta y seis millones ochocientos cincuenta y tres mil quinientos
treinta y siete pesos, que en porcentual es el 53%.
En materiales y suministros traemos aprobados $48,874,012.00 cuarenta y ocho
millones ochocientos setenta y cuatro mil doce pesos y traemos devengados al
primer trimestre $33,909,448.35 treinta y tres millones novecientos nueve mil
cuatrocientos cuarenta y ocho punto treinta y cinco pesos, traemos una diferencia
aun por devengar de $14,964.563.65 catorce millones novecientos sesenta y cuatro
mil quinientos sesenta y tres punto sesenta y cinco pesos que es una diferencia del
31%.
En servicios generales traemos aprobado $62,647,794.00 sesenta y dos millones
seiscientos cuarenta y siete mil setecientos noventa y cuatro pesos y un devengado
al primer semestre de $30,014,532.95 y una diferencia por devengar de
$32,633,261.05 treinta y dos millones seiscientos treinta y tres mil doscientos
sesenta y uno punto cinco pesos, una diferencia del 52%.
En transferencias, asignaciones, subsidios y otras ayudas traíamos aprobados
$44,328,128.00 cuarenta y cuatro millones trescientos veintiocho mil ciento
veintiocho pesos, traemos devengados al primer semestre $21,146,435.71 veintiún
millones ciento cuarenta y seis mil cuatrocientos treinta y cinco punto setenta y
un pesos, una diferencia una por devengar de $23,181,692.29 veintitrés millones
ciento ochenta y un mil seiscientos noventa y dos punto veintinueve pesos que
porcentualmente seria el 52%.
En bienes muebles, inmuebles e intangibles traemos aprobado $2,910,000.00 dos
millones novecientos diez mil pesos traemos devengados al primer semestre
$1,269,741.57 un millón doscientos sesenta y nueve mil setecientos cuarenta y un
punto cincuenta y siete pesos y una diferencia por devengar aun de $1,640,258.00
un millón seiscientos cuarenta mil doscientos cincuenta y ocho pesos que
equivaldría al 56% de esto.
En inversión pública u obra pública traemos aprobado $75,876,087.00 setenta y
cinco millones ochocientos setenta y seis mil ochenta y siete pesos, traemos
devengados $49,476,542.86 cuarenta y nueve millones cuatrocientos setenta y seis
mil quinientos cuarenta y dos punto ochenta y seis pesos, nos restan por devengar
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$26,399,542.14 veintiséis millones trecientos noventa y nueve mil quinientos
cuarenta y dos punto catorce pesos, equivaldría al 35% de lo aprobado.
Esto me lo voy a pasar porque no nos corresponde a nosotros ¿está bien? En deuda
pública traemos aprobado $4,092,228.00 cuatro millones noventa y dos mil
doscientos veintiocho pesos, y hemos devengado $7,052,273.43 siete millones
cincuenta y dos mil doscientos setenta y tres punto cuarenta y tres pesos, es decir,
ahí excedimos el presupuesto ya por $2,960,045.43 dos millones novecientos
sesenta mil cuarenta y cinco punto cuarenta y tres pesos que sería un 72%.
En totales traemos aprobado $384,995,770.00 traemos devengados
$212,282,958.81, nos hacen falta por devengar $172,712,811.19 que equivaldría
a un 45% del presupuesto por devengar al segundo semestre.

Torna el uso de la voz el regidor vocal Carlos Cervantes Álvarez. - Si me permiten
nuevamente. En el caso de la deuda pública que vemos aquí que hubo aquí un
incremento sobre lo que se había aprobado de un 72% ¿Cuál sería el motivo por el
que se incrementó ese ingreso?

Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. - En
primera pues la deuda pública que venimos arrastrando del tema del crédito ese
famosísimo de las lámparas, le hemos estado abonando poquito más, lo que hemos
podido y segundo venimos arrastrando adefas del 2022, en enero se liquidaron y
es por eso que se ve desfase en la cantidad, las adefas son adeudos de ejercicio
fiscales anteriores, es decir traemos las del 2022 to no puedo contabilizare n
ningún otro lo tengo que contabilizar ahí, ese sería la explicación.

Toma el uso de la voz el regidor presidente Ricardo Morales Sandoval. - Donde veo
también que estamos un poco desfasados aparte le comentaba a Carlos, en
materiales y suministros de hecho hemos devengado ya el 70% de lo que teníamos
presupuestado, tenemos cuarenta y ocho millones ochocientos setenta y cuatro, ^E
hemos gastado treinta y tres novecientos nueve ya nada más nos queda catorce ""̂ 5
novecientos sesenta y cuatro entonces en los seis meses nos queda de ese
presupuesto el 31% nada más, pero aquí también me gustaría ver un poquito el Q

apartado por lo que hemos gastado ya el 70%.

Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. -Sí, este
apartado tiene mucho que ver con la rehabilitación, el mejoramiento de espacios
públicos que hemos venido realizando en unidades deportivas, escuelas, es
material que hemos venido nosotros obviamente requiriendo como municipio y que
es donde ha inflado a mí un poquito esa parte, todo el hierro, yeso, cemento, ^
ladrillo, pintura, todo lo que hemos venido gastando en eso es lo que se ve reflejado
ahí. |̂

Toma el uso de la voz el regidor vocal Carlos Cervantes Álvarez. - ¿Aquí está
afectando la inflación en los cálculos que se habían hecho? O ¿ya se había tomado
en cuenta?
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Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. - Si lo
tomamos en cuenta, pero de todas formas aun que varié o no un poquito la inflación
al final el número que tomamos nosotros en cuenta no fue de acuerdo a la inflación,
se acuerdan que tampoco el ingreso lo tomamos así entonces tampoco podría
tomarme el de egresos de esa forma. Va haber ajustes en ambos como les digo, a
mayor dinero mayor gasto. Obviamente en ambos ya llegara el momento en que les
vendría a presentar como tendría que presentarlos en la auditoria y ya pues lo
discutiríamos, pero esa partida es por eso.

Toma el uso de la voz el regidor presidente Ricardo Morales Sandoval. - Viendo, así
como un resumen tesorero, me dice si estoy equivocado, en cuanto al de ingresos
tenernos proyectado presupuestado trescientos ochenta y cuatro novecientos
noventa y cinco, lógico teníamos presupuestado el mismo número para los gastos,
de lo que ha ingresado van doscientos treinta y dos millones quinientos y fracción
y teníamos una diferencia del 40%. En cuanto a los egresos han ingresado
doscientas treinta y dos millones y fracción y han salido doscientos doce millones
y fracción y aquí teneos todavía una diferencia del 45%, aquí seria a manera de
puntualizar y que las personas que están escuchando lo entiendan ¿algún mensaje
que les quieras dar en base a este cuadro comparativo? entre los doscientos treinta
y dos que presupuestamos en ingresos y doscientos doce que es lo que hemos
gastado.
Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. - ¿te
refieres por ejemplo a la diferencia de los 20 millones?

Toma el uso de la voz el regidor presidente Ricardo Morales Sandoval. - Si, digo,
para mi vamos en cuanto a esto general vamos bien, para mí, yo lo diría de esa
manera, han ingresado doscientos treinta y dos millones hemos gastado doscientos
doce, no podemos gastar más de lo que ingresa, si fuera la revés entonces me
preocuparía, entonces digo, nos hacen falta de que ingrese el 40% y nos hace falta
de gastar el 45%

Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. - Si, y
pues yo tengo en inversión dinero de aquí mismo del municipio para que siga
creciendo, es decir que no lo puedo disponer y que lo tengo que prever por ejemplo
para los gastos de diciembre, esos son si o si entonces pues podría verse ahí esa
diferencia justamente del 5% que serían esos 20 millones.

Toma el uso de la voz el regidor vocal Carlos Cervantes Álvarez. - O sea ahorita hay
un equilibrio en gastos?

Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. - Si, la
verdad es que estamos bien, como vamos ingresando los vamos guardando, en lo
que se tiene que gastar por semana y lo vamos administrando de una forma
correcta.

Undécima sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Hacienda Página 9 de 11

Gobierno Municipal de Zapotlanejo, Reforma No. 2 Col. Centro C.P, 45430 Zapotlanejo, Jalisco. México | Tel. (373) 734 1024

www.zapotlanejo.gob.mx

i«e»



G O B I E R N O D E

ZAPOTLANEJO
2 0 2 4

Regidor presidente Ricardo Morales Sandoval: Continuando con el desarrollo de
la sesión el siguiente punto a tratar es el:

QUINTO PUNTO: Asuntos Generales. Se concede el uso de la voz a los
integrantes de la comisión para que si es su deseo propongan o manifiesten
lo que a su derecho competa, a lo cual, no hay manifestaciones.

Toma el uso de la voz el regidor vocal Carlos Cervantes Álvarez. - Gracias por el uso
de la voz, anteriormente nos habíamos enterado que había un retraso en la entrega
de la cuenta pública mes con mes ¿Cómo estamos ahorita en ese aspecto de la
entrega a la contraloría?

Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. - A la
auditoria, no sé cuándo haya salido ese tema pero tengo yo ya entregado al mes de
marzo de este año, atraso para mi seria de un año, un atraso así para mí no
representaría algo significativo porque de que yo entre a ahorita tenían muy
atrasado ese tema pero ya vamos avanzando en eso, de hecho si no hubiéramos
entregado la cuenta pública del 2022 corno tanto se escuchó en rumores por ahí,
en realidad no hubiéramos sido participables para coeficientes del año que viene,
entonces eso se entregó desde mayo de este año la del 2022, de ahí en adelante
hemos venido partiendo y ya vamos en marzo.

Toma el uso de la voz el regidor vocal Carlos Cervantes Álvarez. - Entonces ahorita
estamos, digamos, todavía faltarían, bueno ¿cada cuando se tiene que entregar la
cuenta pública?

Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. - Se
supone que yo tengo cerca de dos meses para entregar lo del mes pasado, pero con
todo lo que se me vino de la oficina de todos los cambios que hubo el año pasado
en mi área y todo lo que se vino pues fue que yo también me atrase un poco pero
como les digo ya ahorita ya vamos a marzo y espero yo antes de terminar este año
ya ir casi al día correcto, llevar uno o dos meses de retraso en realidad no marca
diferencia.

Toma el uso de la voz el regidor presidente Ricardo Morales Sandoval.
Entendiendo lo que comenta Carlos y lo que comenta usted tesorero en mayo de
este año entregamos a la auditoria el 2022 y en el 2023 vamos con fecha de marzo
entregadas, tenemos seis meses de retraso ¿seria? Esos se subsanarían en el
transcurso

Toma el uso de la voz el tesorero municipal Lie. Luis Alberto García Neri. - Antes
de terminar el año yo ya tengo que ir al parejo.

Regidor presidente Ricardo Morales Sandoval: el siguiente punto a tratar es el:
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SEXTO PUNTO: Clausura y levantamiento de la minuta de trabajo
respectiva.

No habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la undécima sesión
siendo las 13:19 trece horas con diecinueve minutos del día miércoles 20 de

septiembre de 2023.

RICARDO MORALES SATÍ
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN/EDIL

DOVAL
CÍA DE HACIENDA

MARIO VELARDE DELGADILLO
REGIDOR VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE HACIENDA

CARLOS CERVANTES ALVAREZ
REGIDOR VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE HACIENDA

DELIA BARBA MURILLO
REGIDORA VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE HACIENDA

KARLA EDITH AGUAYO CAMACHO
REGIDORA VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE HACIENDA

Las presentes firmas pertenecen al acta de la undécima sesión ordinaria de Hacienda celebrada el
día 20 de septiembre de 2023.
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